

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2017/2018

16711010 - DJATI PAKSI RIMBANTORO

STATION	FEEDBACK
DARAH RUTIN HB	belum memastikan kebersihan alat,tidak membaca basmallah,spesimen yang diambil terlalu banyakdan masih ada spesimen yang tertinggal dalam pipet,tidak menunggu lisis eritrosit selama 1-2 menit,pengenceran tidak sama warnanya (terlalu terang)
DARAH RUTIN HMT	pemeriksaan tidak selesai dilakukan baru sampai pengisian tabung kapiletr
INJEKSI INTRAVENA	biasakan pake handscoen yg ukurannya pas tidak kebesaran, jangan pernah menyentuh jarum ini harus terjaga sterilitasnya, kalo mau menghilangkan udara jangan banyak2 cairan yg dibuang, kalo mau nyuntik desinfeksi dulu ya, terus cara nyuntiknya jangan jarum ditempelkan ke kulit terus geser tempelkan lagi geser tempelkan lagi, dan tangan kiri megangi kulit bokong pasien ya, terus kalo sudah ditusukkan diaspirasi dulu keluar udara/bukan darah baru disemprotkan dan yang terkahir saat nyuntik tangan jangan menyentuh jarummmmm ya
KOMUNIKASI	RPS kurang lengkap, karakteristik diare kurang digali (jumlah, lendir), tdk semua sistem digali pada anamnesis sistem (kurang integumen, muskuloskeletal, urogenital, gejala lain pada sistem gastrointestinal juga tdk lengkap, tanda dehidrasi tidak digali dengan lengkap, sambung rasa kurang, belum menggunakan nama pasien dalam pembicaraan, pertanyaan kurang sistematis.lebih banyak menggunakan pertanyaan tertutup dibanding pertanyaan terbuka. sebaiknya hasil anamnseisis di crosscheck untuk mencari kekurangan informasi
PEMASANGAN INFUS	informed consent kurang penjelasan risiko dan tatacara, persiapan alat kurang lengkap, saat memasang infus set jaga prinsip strerilitas ya jangan dipegang lagi bagian yang sudah didisinfeksi, lebih cepat lagi ya dalam melakukan tindakan, ,manajemen waktu
PENGECATAN GRAM	sebaiknya memakai masker, diamkan dingin dulu osenya, kehabisan waktu di akir, abeling di awal ya
PUNGSU VENA	baca soal baik2, diminta menggunakan vacutainer atau spuit. tidak melaporkan bagaimana cara memperbesar vena.
REFLEKS PATOLOGIS DAN GCS	tidak cuci tangan setelah px, Enya salah
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN GIEMSA	tidak homogenisasi darah. utk sediaan tipis meneteskan darah terlalu banyak. sediaan tipis terlalu tebal dan pendek. sediaan ytebal terlalu tebaltidak menyebutkan mengeringkat sediaan sebelum dicat. sediaan tipis tidak dikasih metanol. langsung dikasih cat giemsa dicuci lalu dikasih bufer. stepnya salah belajar lagi ya.